

den 17. Januar 1958

An den Dekan der Fakultät für Architektur
Herrn Professor H. B a r t m a n n
Technische Hochschule
D a r m s t a d t

Sehr geehrter Herr Dekan!

Haben Sie vielen Dank für Ihre Nachricht vom 11. Januar, die nunmehr alles bestätigt.

Sehr liebenswürdig finde ich, daß Sie mir auch die Sorge für die Hotelbestellung abnehmen wollen! Ich nehme dies natürlich dankbar an. Ich wußte garnicht, daß man beim Weinmichel auch s c h l a f e n kann, ich habe ein Mittagessen dort in angenehmster Erinnerung, und freue mich daher sehr darauf, anschließend mit Ihnen und Ihren Herren Kollegen dort noch zusammenzusein zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Ihnen sehr ergebener

no-20-11-03abt. 1